
Meine Motivation:

Ich möchte gerne an der Entwicklung unseres Städtles 
beteiligt sein, so dass unser Städtle auch 2030 noch attraktiv für den 
Tourismus ist und uns Einwohnern somit eine lebendige und werthaltige 
Stadt erhalten bleibt.
Seit wann lebe ich in Zell:
   

Ich wurde in Zell geboren, bin dann in Nordrach aufgewachsen und seit 
1998 lebe ich mit meiner Familie in Zell.
An Zell gefällt mir:
      

Schön in die Landschaft eingebettet, Fachwerkhäuser, reges Vereinsleben, 
tolle Nachbarschaft, gute Verkehrsanbindung und und und ...
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